

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
  - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
  - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

## ABSTRAK

### **PENGARUH CURRENT RATIO, DEBT TO EQUITY RATIO, TOTAL ASSET TURNOVER DAN RETURN ON EQUITY TERHADAP PERTUMBUHAN LABA PADA PERUSAHAAN MANUFAKTUR SEKTOR INDUSTRI BARANG KONSUMSI YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA (BEI)**

OLEH :

**JUMEDI RIZKI**  
**11471105052**

*Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh current ratio, debt to equity ratio, total asset turnover dan return on equity terhadap pertumbuhan laba pada perusahaan manufaktur sektor industri barang konsumsi yang terdaftar di BEI, baik secara parsial maupun simultan. Periode penelitian ini yaitu tahun 2014-2017. Sampel dalam penelitian ini diperoleh dengan menggunakan teknik purposive sampling, sehingga diperoleh 25 sampel dengan periode penelitian 2014-2017. Analisis data dan pengujian hipotesis menggunakan analisis regresi data panel dengan bantuan program Eviews Versi 10.0.*

*Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa secara parsial current ratio tidak berpengaruh secara negatif dan signifikan terhadap pertumbuhan laba, hal ini ditunjukkan dengan tingkat signifikansi sebesar  $0,0560 > 0,05$ . Debt to equity berpengaruh negatif dan signifikan terhadap pertumbuhan laba dengan tingkat signifikansi sebesar  $0,0045 < 0,05$ . Total asset turnover berpengaruh negatif dan signifikan terhadap pertumbuhan laba, hal ini ditunjukkan dengan nilai signifikansi sebesar  $0,0021 < 0,05$ . Return on equity berpengaruh positif dan signifikan terhadap pertumbuhan laba, hal ini ditunjukkan dengan tingkat signifikansi sebesar  $0,0000 < 0,05$ . Untuk hasil pengujian secara simultan diperoleh  $F_{hitung} > F_{tabel} = 7,383172 > 2,473$  berarti hipotesis secara simultan antara current ratio, debt to equity ratio, total asset turnover dan return on equity secara bersama-sama berpengaruh signifikan terhadap pertumbuhan laba. Dari hasil penelitian ini juga diperoleh Koefisien Determinasi Adjust ( $R^2$ ) dengan nilai  $0,643537$  atau  $64,35\%$  yang berarti bahwa pertumbuhan laba dapat dipengaruhi oleh current ratio, debt to equity ratio, total asset turnover dan return on equity. Sisanya sebesar  $35,65\%$  sisa nya merupakan varian yang tidak dijelaskan dalam penelitian.*

**Kata Kunci:** *Current Ratio, Debt to Equity Ratio, Total Asset Turnover, Return on Equity dan Pertumbuhan Laba*